



## Proponen crear el Consejo General de Seguridad y Atención al Cambio Climático en México



**CDMX a 8 de julio, 2024.-** El diputado Braulio López Ochoa Mijares, del partido Movimiento Ciudadano (MC), ha presentado una iniciativa que propone la creación del Consejo General de Seguridad y Atención al Cambio Climático (Congsacc). Esta iniciativa tiene como objetivo reforzar la capacidad de respuesta del país ante las emergencias climáticas y proteger los derechos humanos de las poblaciones más vulnerables.

La propuesta, que reforma y adiciona disposiciones a la Ley General de Cambio Climático, busca establecer un órgano especializado bajo la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat). Este consejo estará encargado de dar alertas y gestionar los efectos adversos del cambio climático, actuando de manera coordinada con otras instituciones.

<https://mayacomunicacion.com.mx/proponen-crear-el-consejo-general-de-seguridad-y-atencion-al-cambio-climatico-en-mexico/>